

NUNCA MAS DICTADURAS

NUNCA MAS DETENIDOS-DESAPARECIDOS

En estas primeras horas de regocijo nacional por el triunfo de las fuerzas democráticas que conducirán al país hacia la democracia y la libertad, los familiares de detenidos-desaparecidos queremos conversar con usted que fue elegido Diputado(a) o Senador(a) en momentos tan trascendentales para la historia patria.

A partir de marzo del próximo año ustedes deberán tomar decisiones que serán determinantes en la forma en que se resolverán múltiples problemas que hoy enfrenta el pueblo de Chile.

El tema de las violaciones a los derechos humanos, particularmente los casos de detenidos-desaparecidos, ocurridos durante el actual régimen militar será uno de esos múltiples problemas respecto del cual ustedes deberán tomar una posición definida para resolver en consecuencia.

¡¡LLEGA LA HORA DE TOMAR DECISIONES!!

Las opciones son claras y precisas.

Los que están por el ocultamiento de la verdad y de la impunidad criminal, argumentarán en los debates que no es necesario reabrir heridas como si éstas no estuvieran abiertas; que una investigación sobre estos hechos criminales crearía un clima de inestabilidad política como que si el otorgar garantías de impunidad a los criminales da garantías de estabilidad. Dirán que se debe perdonar a pesar que los responsables de esos hechos nunca han pedido perdón, y se dirán tantas otras cosas que hemos escuchado siempre de quienes justifican de una u otra forma el quehacer represivo que significó el asesinato, la tortura, la desaparición, la detención arbitraria, y el exilio de miles y miles de chilenos.

Para los que están por el camino de la Verdad y la Justicia, es la oportunidad histórica para que expresen su voluntad política de actuar en consecuencia. Ello implica un esfuerzo muy grande aunar el máximo de voluntades para generar los instrumentos y

las instancias legales y administrativas que permitan investigar los casos de detenidos-desaparecidos y demás violaciones a los derechos humanos, según los principios generales del derecho. Para los familiares de detenidos-desaparecidos, conocer la suerte de nuestros seres queridos, en gran medida depende de las decisiones correctas que se adopten en el momento oportuno por ustedes que precisamente han sido elegidos para representar los intereses del pueblo en el Poder Legislativo.

Por eso, en estos momentos tan significativos y trascendentales para todos, queremos expresarles nuestra voluntad de conversar con todas las fuerzas políticas que estarán representadas en el Congreso Nacional la forma de enfrentar el problema de los detenidos-desaparecidos.

Vivimos horas de alegría por la libertad y la democracia. Vivimos horas de tristeza al recordar a los que están ausentes, y a los que no están porque pagaron con su vida la utopía de querer construir una sociedad más libre, más justa, y más democrática para todos. Señores(as) Diputados(as) y Senadores(as):

El pueblo les ha permitido con su decisión jugar un rol histórico para los intereses nacionales. Nosotros al igual que todo el pueblo esperamos de ustedes un quehacer político responsable y consecuente con los principios éticos que permiten a una sociedad construir sus fundamentos como Nación.

¡¡LLEGA LA HORA DE TOMAR DECISIONES!!

Por la vida de los hombres, mujeres, jóvenes y niños por nacer que se encuentran detenidos-desaparecidos, esperamos contar con su decisión en el momento oportuno en favor de la Verdad y la Justicia.



AGRUPACION DE FAMILIARES DE DETENIDOS-DESAPARECIDOS

Queremos que usted recuerde, que usted piense, que usted converse con su familia y sus amigos sobre los atropellos a los derechos humanos que se han verificado en nuestro país durante estos 16 años de régimen militar.

La 171287

Desaparecidos